



USULAN ANGGARAN PENDIDIKAN MENINGKAT Biaya SMA/SMK Negeri Makin Ringan

YOGYA (KR) - Pembiayaan masyarakat terhadap pendidikan di Kota Yogyakarta dijamin tetap terjangkau. Khususnya biaya Sumbangan Penyelenggaraan Pendidikan (SPP) di jenjang SMA/SMK Negeri. Hal ini lantaran usulan anggaran pendidikan dari APBD Kota Yogyakarta 2014 cukup tinggi.

Kepala UPT Jaminan Pendidikan Daerah (JPD) Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Suryatmi menjelaskan, khusus alokasi JPD dari Rp 33 miliar di tahun 2013, akan dinaikkan menjadi sekitar Rp 35 miliar. "JPD ini nantinya untuk membantu biaya personal maupun operasional siswa kurang mampu," ungkapnya, Rabu (8/1).

Karena itu, keluarga pemegang Kartu Menuju Sehat (KMS) yang memiliki anak usia sekolah tak perlu berkecil hati. Dinas Pendidikan Kota Yogya bakal menjamin pembiayaan sehingga tidak ada kasus tunggakan sekolah.

Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Budi Santoso Asrori menambahkan, usulan untuk Biaya Operasional Pendidikan (BOP) juga meningkat tajam. Dari Rp 19 miliar di ta-

hun 2013 lalu, kini diusulkan Rp 34 miliar. Kebijakan tersebut untuk meringankan biaya pendidikan yang dibebankan ke masyarakat.

Budi memaparkan, biaya SPP bagi jenjang SMA/SMK negeri pada November dan Desember 2013 lalu sudah cukup terjangkau. Dari Rp 170.000/bulan untuk SMA dan Rp 100.000/bulan untuk SMK, turun menjadi Rp 80.000 dan Rp 40.000. "Periode tahun ajaran 2014 tetap sama. Januari hingga Juni mendatang," tandasnya.

Sedangkan tahun ajaran baru yang dimulai Juli atau Agustus, ungkap Budi, masih akan dikaji. Meski begitu, Dinas Pendidikan memastikan tak akan ada kenaikan. Bahkan, khusus biaya investasi yang selama ini menjadi beban paling berat bagi orangtua siswa, akan mendapat intervensi anggaran dari Pemkot Yogya.

Dengan demikian, saat tahun ajaran baru nanti, pembiayaan pendidikan di Kota Yogyakarta dipastikan akan semakin ringan. "Komitmen kami, meski murah tapi bukan murahan. Kualitas pendidikan tetap kami genjot sehingga mutu terjamin," terangnya. (R-9)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005